

COMUNICADO DE PRENSA

Contacto: Miguel Ángel Camarena
Coordinador de Comunicación
Tel. (55) 3688-3650 ext. 112 y (55) 3400-4276
mcamarenar@amda.mx

**PARA SU PUBLICACIÓN
INMEDIATA**

Actualización de 22.8 y 24.7% en la venta de vehículos nuevos en octubre y su acumulado 2023, respectivamente

- **PARA 2024, SE PRONOSTICA UN CIERRE EN LA VENTA DE VEHÍCULOS LIGEROS DE UN MILLÓN 476 MIL 400 UNIDADES**

MÉXICO, CDMX A 7 DE NOVIEMBRE DE 2023.- La comercialización de automotores cero kilómetros en el décimo mes de 2023 fue de 113 mil 672 unidades, 21 mil 76 más respecto al mismo mes del año pasado, mientras que en el acumulado enero-octubre de este año se llevan vendidos un millón 89 mil 513 vehículos, 215 mil 856 adicionales en comparación al lapso homónimo de 2022, ajustó Guillermo Rosales Zárate.

En conferencia de prensa conjunta con AMIA e INA, el presidente ejecutivo de la AMDA puntualizó que ya con información completa de todas las marcas que reportan al Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), es evidente que se está satisfaciendo la demanda por compras postpuestas gracias a la disponibilidad de automotores derivado de la disminución en los problemas logísticos y la existencia de componentes.

Por segmentos en octubre, Usos múltiples cambió 19.9% con 46 mil 300 unidades, 7 mil 684 más; Subcompactos varió 39.5% con 22 mil 899 automotores, 6 mil 486 adicionales; Compactos se movió 29.5% con 22 mil 584 vehículos, 5 mil 139 más; Camiones ligeros creció 8.3% con 18 mil 321 unidades, mil 398 adicionales; De lujo creció 9.3% con 2 mil 856 automotores, 243 más; Camiones Pesados avanzó 84.9% con 196 vehículos, 90 adicionales y Deportivos progresó 7.5% con 516 unidades, 36 más.

En el acumulado enero-octubre, el segmento Usos múltiples lleva un avance de 28.3% con 421 mil 679 automotores, 93 mil 94 adicionales; Compactos subió 32.2% con 219 mil 355 unidades, 53 mil 467 más; Camiones ligeros cambió 28.0% con 189 mil 779 vehículos, 41 mil 516 adicionales; Subcompactos varió 12.1% con 226 mil 162 automotores, 24 mil 353 más; De lujo avanzó 12.6% con 27 mil 250 unidades, 3 mil 46 adicionales más y Deportivos se movió 13.6% con 4 mil 363 vehículos, 521 más; en cambio, Camiones pesados cayó 13.2% con 925 automotores, 141 menos.

Por último, el directivo de la AMDA auguró que durante noviembre de este año se comercializarán 128 mil 763 unidades nuevas, lo que representará un crecimiento de 31.7% respecto al mismo mes del año pasado; incluso, compartió con base en el pronóstico preliminar de la asociación que para finales de 2024 el mercado interno concretará un millón 476 mil 400 automotores colocados, implicando esto un avance de 7.9% contra el año actual.

Acerca de la AMDA:

Fundada en 1945, la AMDA agrupa a más de 2 mil 500 distribuidores de 62 marcas de vehículos ligeros y pesados en las 210 ciudades más importantes de México.